

Par Caroline Bruens | le 2008-08-12 @ 16:12:58

Micheline Caillé, académicienne AIBAQ remporte le coup de coeur

«SOUS LE CHARME DU DOMAINE...»

...« *Sous le charme du Domaine* »... titre de l'aquarelle de [Micheline Caillé](#), académicienne AIBAQ qui s'est méritée le coup de coeur du public au Symposium de Joly-Lotbinière.

L'artiste-peintre ne tarit tout simplement pas d'éloges sur ce symposium, sous le thème « *Je t'ai rêvé un jardin* ». Tenu sur un site exceptionnel aux dires de Madame Caillé. «Ce symposium a lieu sur le plus beau site que j'ai visité, il date de 1811 et il a été rénové en 1920, plusieurs éléments d'origine y sont encore présents. Que ce soit la personnalité charismatique des dirigeants, la qualité de l'organisation, les infrastructures, tout a contribué au succès de l'événement. «Le personnel réparait la nuit les ravins causés par les pluies diluviennes. »

Madame Caillé a découvert une région qu'elle ne connaissait pas et elle en rapporte le plus beau prix, selon M. Marcel Lefebvre, président d'honneur : **celui du Coup de coeur du public.**

Cette semaine, Madame Caillé est dans les préparatifs du 13ième Symposium de Chambly. ... une histoire à suivre.

Micheline Caillé a.,AIBAQ